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La	médecine	informative	 le	28.09.2021	
	
Traduction	d’une	conférence	de	Piotr	Petrovitch	Garaïev.	
	
https://wavegenetics.org/fr/portfolio-view/informatsionnaya-meditsina/	
	
	

	
	

La	médecine	moderne	ne	suit	pas	la	voie	juste	:	elle	se	fonde	sur	un	codage	
génétique	erroné.	C’est	de	là	que	nous	viennent	les	produits	alimentaires	OGM,	et	des	
bactéries	artificielles	au	génome	synthétique	(phénomène	Synthia		qui	a	créé	la	tragédie	
du	golfe	du	Mexique).	Tout	cela	est	la	conséquence	de	ces	erreurs.	

Si	l’on	prends	en	compte	tous	les	principes	que	nous	avons	découvert,	et	avec	les	
quels	nous	travaillons	aujourd’hui	intensément,	alors	il	apparait	qu’il	faut	considérer	
tout	autrement	les	soins	aux	malades,	tout	autrement	construire	les	ordinateurs,	tout	
autrement	réaliser	les	télécommunications,	tout	autrement	concevoir	l’Internet	:	cela	
deviendra	le	bio	Internet	où	l’on	communiquera	par	télépathie.	C’est	une	toute	autre	
façon	de	penser.	

C’est	en	nous	fondant	sur	nos	développements	théoriques,	que	nous	avons	créé	un	
appareillage	dont	le	point	de	départ	est	un	laser	particulier.	En	utilisant	ce	laser	à	double	
faisceau	de	lumière	polarisée,	qui	porte	l’information	de	l’état	des	spins	des	photons,	
que	nous	accédons	à	l’information	génétique	des	98%	du	génome	(dit	«	ADN	déchet	»).	
C’est	là	que	se	trouve	notre	arsenal,	notre	polygone	d’expériences,	où	nous	pouvons	
écrire	et	lire	l’information,	qui	était	inaccessible	jusqu’à	présent.	Et	à		ce	jour	elle	est	
incomprise	par	la	majorité	des	généticiens	et	micro	biologistes.	La	conséquence	de	cette	
incompréhension	c’est	la	production	à	l’échelle	globale	d’aliments	génétiquement	
modifiés,	ce	qui	conduit	à	l’effondrement	génétique	total	de	toute	espèce	vivante	de	la	
Terre.	

À	cela	nous	opposons	des	technologies	totalement	différentes	qui	nous	permettent	
de	programmer	cet	ADN	«	en	excès	»,	constituant	98	à	99%	de	tout	le	génome.	Cette	
programmation	s’obtient	par	des	procédés	quantiques,	car	une	partie	de	l’appareil	
génétique	fonctionne	à	un	niveau	quantique.	Cela	n’exclut	pas	la	partie	matérielle	du	
génome	qui	se	trouve	à	la	base	de	l’ancienne	définition	du	codage	génétique.	Cette	
ancienne	définition	est	partiellement	erronée,	et	si	elle	est	en	partie	erronée	c’est	qu’elle	
est	simplement	erronée.	En	effet	il	ne	peut	exister	de	modèle	de	codage	légèrement	
juste.	C’est	en	rectifiant	cela	que	nous	avons	créé	des	modèles	quantiques,	qui	sont	
décrit	dans	mes	monographies,	nos	brevets	et	nos	priorités.	
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En	effet		le	son	est	capable	de	convoyer	ces	signaux	de	torsion.	Il	y	a	un	magnifique	
travail	de	Lotchinian	à	ce	propos.	Malheureusement	en	Russie	ce	travail	subit	une	
persécution,	alors	que	ce	n’est	pas	le	cas	en	Occident.	Du	moins	il	n’y	a	pas	de	
persécution	active.	De	ce	fait	ils	sont	capables	d’avancer	bien	plus	vite	que	nous.	

Une	fois	de	plus	nous	allons	prendre	beaucoup	de	retard	à	cause	de	cela.	Or	le	
retard	pris	dans	le	domaine	de	la	génétique	est	particulièrement	dangereux	et	il	faut	
prendre	des	décisions	au	sommet.	

Nous	faisons	des	enregistrements	spéciaux	de	l’information	génétique	en	prenant	
pour	source	du	sang	du	cordon	ombilical	d’un	nouveau-né,	ou	un	bout	du	placenta.	Cela	
contient	un	énorme	pool	d’information	génétique	qui	est	capable	de	programmer	les	
cellules	souches	(CS)	de	la	personne	qui	a	fourni	l’information	génétique.	Cela	permet	
d’accomplir	également	d’autres	actes	que	nous	ne	décrirons	pas	ici,	et	qui	sont	réservés	
aux	spécialistes.	C’est	en	créant	des	matrices	sonores,	aux	fréquences	audibles,	ni	ultra	
sons,	ni	infra	sons,	qui	portent	une	composante	d’information	de	champs	de	spins.		Je	
répète	que	nous	modifions	l’état	de	spin	des	photons,	lorsque	nous	balayons	l’ADN,	
l’ARN	ou	les	protéines	de	l’échantillon	biologique	(le	sang,	le	placenta.)	y	compris	les	
photos	d’enfant.	En	effet	les	photos	de	personnes	ce	ne	sont	pas	seulement	les	
représentations	iconiques	de	ces	personnes,	mais	cela	contient	encore	une	information	
de	spin	de	la	personne,	qui	permet	de	se	relier	à	l’Univers	Physique	ou	à	l’hologramme	
de	Bohme.	Bohme	était	un	savant	très	proche	d’A.	Einstein,	et	il	a	émis	une	idée	simple	
et	géniale	:	«	L’Univers	est	un	hologramme	qui	contient	l’information	de	la	vie	de	tout	
être	humain	».	Si	vous	avez	la	capacité	de	vous	brancher	sur	cet	hologramme,	de	trouver	
l’adresse	vers	cet	hologramme	alors	vous	pourrez	prendre	l’information	sur	toute	
personne	depuis	sa	naissance.	C’est	précisément	cette	information	que	nous	prenons	sur	
les	photos	d’enfance	pour	les	personnes	qui	désirent	corriger	leur	santé,	retrouver	leur	
jeunesse,	etc.		Ainsi	nous	prenons	l’information	totale	sur	leur	état	d’enfant,	parce	que	
dans	les	champs	de	spins,	produits	par	les	faisceaux	polarisés	qui	éclairent	ces	photos,	
cette	information	est	disponible.	Puis	nous	convertissons	cette	information	en	un	son.	

	
Donc	nos	programmes	sont	de	simples	enregistrements	de	champs	acoustiques	qui	

ont	des	effets	perceptibles	sur	les	personnes.	Nous	l’avons	vérifié	dans	nos	expériences.	
Par	exemple	on	constate	la	restauration	de	la	vision.	Une	personne	n’ayant	plus	de	
rétine	sur	l’œil	droit.	Nous	lui	envoyons	l’information	acoustique	et	elle	retrouve	l’usage	
de	son	œil	droit.	Dans	un	autre	cas	c’est	la	régénération	de	l’intestin	grêle	qui	est	
réalisée.	Ou	encore	la	régénération	des	dents.	Notre	dernière	acquisition	a	été	la	
programmation	directe	de	cellules	souches.	Ça	commence	à	être	connu	que	le	domaine	
de	la	programmation	des	CS	est	une	orientation	majeure	de	la	recherche	médicale	
aujourd'hui.	Si	vous	êtes	capable	de	piloter	les	CS,	si	vous	parvenez	à	les	programmer,	et	
nous	savons	le	faire,	alors	vous	pourrez	faire	croitre	tout	organe	ou	tout	tissus.	Vous	
pourrez	provoquer	le	ralentissement	du	vieillissement	ou	induire	un	rajeunissement.	
Permettre	un	apprentissage	rapide,	etc.	Les	perspectives	sont	formidables.	

Les	résultats	sont	surprenants.	Par	exemple	nous	avons	le	cas	qui	est	une	première	
(comme,	du	reste	toutes	nos	applications	précédentes)	d’un	homme	paraplégique	qui	
était	paralysé	dans	son	lit,	depuis	dix	ans.	Il	avait	eu	un	traumatisme	de	moelle	épinière.	
Nous	lui	avons	prélevé	des	tissus	adipeux	sur	le	ventre,	parce	qu’ils	contiennent	des	CS.	
Nous	en	avons	extrait	ces	CS,	les	avons	cultivé	et	nous	les	avons	programmés	depuis	des	
neurones	de	cerveau	humain.	Cela	peut	être	des	neurones	quelconques	d’une	personne	
en	bonne	santé,	prélevés	lors	d’une	opération.		Ces	neurones	servent	d’échantillon	que	
notre	laser	va	insoler	et	produire	le	signal	qui	caractérise	le	neurone.	Ce	signal	est	
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envoyé	sur	la	culture	de	CS,	après	avoir	été	capté	et	numérisé	puis	converti	en	signal	
sonore	équivalent,	pour	les	programmer	:	les	CS	comprennent	qu’elles	doivent	se	
transformer	en	neurone.	Cette	culture	de	CS	transformée	en	nouveaux	neurones	est	
injectée	au	patient		à	plusieurs	reprises.	Au	bout	d’un	certain	temps	le	patient	a	
recommencé	à	bouger	et	en	quelques	mois	il	a	retrouvé	une	motricité	presque	normale.	
Il	a	repris	une	activité	professionnelle.	Il	s’agit	réellement	d’une	réussite	sans	équivalent.	

	

	

Nos	matrices	se	présentent	comme	des	
enregistrements	sonores	au	format	MP3	ou	WAV,	il	
vous	suffit	de	copier	ça	sur	une	puce	SD,	l’inclure	
dans	un	lecteur	MP3	ou	WAV	et	de	l’écouter	
régulièrement	chaque	jour.	

	
	Aujourd'hui	nous	nous	dirigeons	vers	un	perfectionnement	de	cette	technologie	

car	il	y	a	un	très	grand	nombre	de	personnes	à	la	moelle	épinière	blessée.	Nous	vérifions	
ces	procédés	sur	les	animaux,	sur	les	rats	:	Nous	programmons	les	CS	des	rats	avec	des	
neurones	de	moelle	épinière,	comme	nous	l’avons	fait	pour	l’homme	(des	CS	
mésenchymales).	Nous	injectons	ces	cultures	de	CS	programmées	dans	le	circuit	sanguin	
des	rats,	et	les	rats	paralysés	retrouvent	la	motricité.	Nous	disposons	de	nombreuses	
expériences	de	contrôle	dont	je	ne	parlerai	pas	ici.		

	

Nous	vérifions	ces	procédés	sur	les	animaux,	sur	les	rats:	
Nous	programmons	les	CS	des	rats	avec	des	neurones	de	moelle	
épinière,	comme	nous	l’avons	fait	pour	l’homme	(des	CS	
mésenchymales).	Nous	injectons	ces	cultures	de	CS	programmées	
dans	le	circuit	sanguin	des	rats,	et	les	rats	paralysés	retrouvent	la	
motricité.	Nous	disposons	de	nombreuses	expériences	de	contrôle	
dont	je	ne	parlerai	pas	ici.		
	

	
Je	peux	dire	que	cela	fonctionne	bien.	Certains	m’écrivent	pour	me	demander	:	

«	Pourquoi,	vous	qui	disposez	de	technologies	aussi	puissantes,	vous	continuez	de	porter	
des	lunettes	?»	Je	réponds	que	notre	technologie	n’est	pas	une	panacée	contre	tout	
défaut.	Ce	n’est	pas	une	baguette	magique	qui	d’un	seul	geste	va	transformer	un	grand-
père	de	80	ans		en	un	jeune-homme.	Les	processus	sont	lents	et	lourds.	Tout	est	
compliqué	mais	il	y	a	des	succès	indéniables.	Il	y	a	eu	des	cas	où	nous	avons	réussi	à	
rétablir	la	vision	pour	certaines	personnes.	Mais	l’ajustement	des	régimes	de	
fonctionnement	des	spectres	que	nous	allons	ensuite	envoyer	sur	la	personne,	c’est	un	
travail	harassant	et	complexe.	Pour	chaque	personne	il		faut	sélectionner	un	spectre	
individuellement.	Aujourd'hui	nous	utilisons	des	spectres	qui	sont	opérationnels,	cela	va	
plus	vite.	Oui	ce	sont	toujours	des	procédés	long	et	complexes	pour	obtenir	un	spectre	
qui	fonctionne	bien.	Nous	n’avons	pas	de	bonnes	conditions	matérielles	car,	comme	je	le	
disais,	cette	orientation	est	réprimée	en	Russie.	En	occident	on	nous	applaudit.	Je	suis	
invité	dans	divers	pays	où	je	vais	faire	des	présentations.	Mais	habituellement	ils	
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essaient	de	nous	prendre	cette	technologie	et	nous	dire	adieu.	J’ai	eu	cette	triste	
expérience	au	Canada,	à	Toronto.	Nous	y	avons	fait	la	démonstration	de	la	régénération	
du	pancréas	de	rats	diabétiques	à	une	distance	de	20	km.	Vous	pouvez	l’imaginer	:	Notre	
technologie	permet	de	travailler	sur	d’énormes	distances.	Les	interactions	de	spins	ne	
sont	pas	limitées	par	les	distances	et	la	pénétrabilité	du	milieu.	C’est	une	technologie	du	
futur,	mais	dès	maintenant	elle	fonctionne	de	façon	satisfaisante.	Mon	problème	de	
vision	ne	m’inquiète	pas	tant	que	cela	car	avant	de	commencer	mes	recherches	j’avais	-5	
et	je	n’utilise	mes	lunettes	qu’en	intérieur.	Je	répète	que	notre	technologie	n’est		pas	une	
panacée,	mais	elle	fonctionne	et	fonctionnera	toujours.	

	
	
	


